



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@srf.tv
Internet	www.medienportal.srf.tv

11. November 2011: «SF bi de Lüt – Landfrauenküche»

Ab diesem Freitag bis zum 30. Dezember 2011 zeigt das Schweizer Fernsehen ein neue Staffel von «SF bi de Lüt – Landfrauenküche.

Die Landfrauen kochen wieder. «SF bi de Lüt – Landfrauenküche» geht in die fünfte Runde. Sieben Landfrauen aus sieben Regionen kochen auch dieses Jahr wieder um die Wette. Dabei gibt es neue Landschaften und neue Gerichte zu entdecken. «SF bi de Lüt» schaut den Landfrauen in die Kochtöpfe und begleitet die Bäuerinnen durch ihren Alltag auf den Betrieben sowie in der Freizeit mit ihren Familien. Im Zentrum steht der Bezug zu den regionaltypischen Spezialitäten und deren Verarbeitung in der Küche. Sieben Mal treten die Landfrauen zum Kochwettbewerb an und sind erneut ihre eigene, strenge Jury. In der Live-Finalsendung aus Gossau ZH wird eine von ihnen zur Siegerin erkoren.

Kathrin Sprecher aus Langwies bei Arosa GR ist die Siegerin der Landfrauenküche 2011.